

VOIX du NORD

Un city-stade pour l'automne à Seninghem

C'était un souhait du conseil municipal de Seninghem. L'implantation du city-stade était liée à l'obtention de subventions, c'est désormais validé, le city-stade arrive à l'automne.

Par F. W. (Clp) | Publié le 25/07/2019



L'emplacement du city-stade avec les futurs terrains de pétanque sur le côté droit.

Le projet de city-stade entériné par le conseil municipal en début d'année restait lié à l'octroi de subventions. Celles-ci sont aujourd'hui validées avec une aide de la communauté de communes du pays de Lumbres (CCPL) à hauteur de 10 %, du Département pour 30 % et du Centre national pour le développement du sport à hauteur de 20 %.

« Accès libre si tout se passe bien »

Christian Tellier, maire, a sollicité la société SATD de Saint-Laurent-Blangy, désireuse d'avoir une vitrine dans la région, et obtenu quelques avantages sur la réalisation. Le coût total s'élève à 65 679 €. La base de la future réalisation sera réalisée par Ducrocq TP. L'installation en gazon synthétique permettra la pratique du football, du handball, du basket et du tennis aux enfants de l'école, du centre aéré et aux jeunes de la commune, « *en accès libre si tout se passe bien* », ajoute le maire.

Le city-stade sera réalisé sur le site du petit terrain de football situé au-dessus de la salle polyvalente. Parallèlement, la commune engage en régie la réalisation de terrains de pétanque pour les plus de 60 licenciés du village.